
 

 こんにちは 
ご意見・ご要望をお寄せください 

野洲市比江８６４（☎５８９－４１５８）  
２０１８年１０月２８日  №112 

 「これは危険！。なんとかして」の要望が。市道・野洲

川右岸線（比江地先）の歩道一面に雑草が覆いつくし、

街路樹の枝葉が歩行者の頭に当たるほど伸びていまし

た。確かに危険！。早速、市の道路河川課に「除草と

枝払いを行うよう」にと申し入れまして、この程、綺麗に

スッキリしていただきました。これで安心です。 
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野洲市予算へのご要望をお寄せください 

 野洲市の来年度予算がこれから編成されます。福

祉・教育・環境・産業など、ご要望をお寄せください。予

算に反映できるよう市長に予算要望します。 

歩道を覆いつくしていた雑草がきれいに除草されました 

歩行すれば頭にかかるほどの枝葉でしたが枝払いされました 

 
 

先
週
号
の
「こ
ん
に
ち
は
東
郷
正
明
で
す
」で
、
「消
費
税
１０
％
増
税
Ｎ
О
！
」の
記

事
を
掲
載
し
ま
し
た
。
今
週
号
（第
２
弾
）
は
「消
費
税
は
何
に
使
わ
れ
て
い
る
の

か
？
」を
特
集
し
ま
し
た
。 

  

安
倍
首
相
は
、
「幼
児
教
育
・保
育
の
無
償
化
な
ど
、
全
世
帯
型
社
会
保
障
の
財
源

確
保
の
た
め
」
と
言
っ
て
い
ま
す
。
本
当
に
そ
う
な
ん
で
し
ょ
う
か
？
。
ご
存
知
の
よ
う

に
消
費
税
が
導
入
さ
れ
て
３０
年
で
す
。
以
降
、
社
会
保
障
は
充
実
さ
れ
た
の
で
し
ょ

う
か
？
。
充
実
ど
こ
ろ
か
、
実
際
は
切
り
捨
て
ら
れ
、
国
民
に
大
幅
な
負
担
増
が
押
し

付
け
ら
れ
て
き
ま
し
た
。 

 
 

む
し
ろ
消
費
税
収
（３
４
９
兆
円
）は
大
企
業
の
法
人
３
税
（２
８
０
兆
円
）の
穴
埋

め
に
使
わ
れ
て
き
た
の
で
す
。
片
や
、
大
企
業
に
は
全
体
で
４
１
７
兆
円
も
の
内
部
留

保
金
が
あ
り
ま
す
。
こ
ん
な
こ
と
で
国
民
の
暮
ら
し
が
守
れ
る
訳
が
あ
り
ま
せ
ん
。
で

す
か
ら
今
必
要
な
の
は
、
大
企
業
に
応
分
の
税
負
担
を
求
め
、
大
切
な
税
金
は
国
民

の
命
と
暮
ら
し
を
守
る
た
め
に
使
う
べ
き
で
す
。 

財政審が消費税１７％の声も 
 麻生財務大臣の諮問機関の財政制

度審議会で更なる増税を求める意見

が出ています。経済同友会の小林喜

光代表幹事は「消費税は最低でも１

７％程度に持っていかないと（社会保

障費を）賄えない」と主張しています。

自身の巨額内部留保には手を付け

ず、「負担は国民が負うべき」という許

せない主張です。 

89 90909090 91 92 93 94 95959595 96 97 98 99 00000000 01 02 03 04 05050505 06 07 08 09 10101010 11 12 13 14 15151515 16 17 

年度 


